

APOLO

Desde la 8.

RAIMU presenta a Michele Morgan y Gilbert Gil es

NATALIA

Director: Marc Allegret.

Sábado

Charlas Capin (Charlot) en

MONSIEUR VENDOUX

Vida Religiosa

SANTORAL DEU DIA

13 de mayo, viernes.— Santos Roberto Belarmino, S. J., cf. dr.; Pedro Regalado, Juan Silencio, Andrés Huberto Fournet, cfs.; Lucio, pb., Gáloria, mrs.; Servacio, obispo; Bta. Imelda. Misa de San Roberto. Rito Doble. Ornamentos blancos.

SAN ROBERTO BELARMINO

El año 1542 nació en Montepulciano (Italia) San Roberto. Fué de noble familia, e ingresó desde muy joven, en la Compañía de Jesús. Enseñó teología en Lovaina y en Roma. Son admirables sus "Controversias". San Luis Gonzaga fué penitente suyo. Más tarde ocupó la cátedra de controversia teológica en el Colegio Romano. Eleváronlo al obispado de Capua contra su voluntad y a los tres años renunció a la silla arzobispal. Murió en Roma, el año 1621, y su cuerpo fué enterrado junto al de San Luis Gonzaga.

NOVENA DE SANTA RITA

Con la solemnidad acostumbrada dará comienzo mañana día 14, en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos) la novena que la Asociación de Santa Rita de Casia y Santa Clara de Montefalco, dedican a sus gloriosos titulares.

Los sermones de este novenario, le han sido encomendados al reverendo Padre Fernando Larrainza, de la residencia de los Padres Paules de Ayamonte (Huelva).

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

Esta tarde, a las ocho y treinta, se celebrarán en esta iglesia parroquial, los cultos del mes de María y el ejercicio de la Guardia de Honor del Sagrado Corazón, como todos los segundos viernes del mes.

SANTORAL PARA MAÑANA

14 de mayo, sábado.— Santos Bonifacio Poncio, Victor, Corona, Justa, Justina, Henedina, mrs.; Gema Galgani, vg.; Miguel Garicofis, fundador. Misa de Santa Maria en Sábado. Rito Simple. Ornamentos blancos o de difuntos, con ornamentos negros.

ADORACION NOCTURNA

Mañana sábado, celebrará el turno segundo de la Adoración Nocturna, su Vicaria del presente mes, en la parroquia de Santo María de los Remedios, dando principio a las 10 y 30 de la noche.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del

Ba'neario de Fortuna (Murcia)

ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma

Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.

Cine Astoria

JADU

Desde las 5.

La gran superproducción nacional

LA BLANCA PALOMA

Por Juanita Reina y Tony d'Algy

Próximamente

TAMPICO

Nota: En las horas de restricción del fluido eléctrico, este Salón seguirá proyectando con LUZ PARCIA.

EN EL CONSERVATORIO

El concierto de ayer, por la ORQUESTA SINFONICA

No puede decirse que fuer uno más, que ya sería de por sí suficiente, puesto que cada actuación de la Sinfónica supone un verdadero acontecimiento artístico; el de ayer, en el Conservatorio, resultó un concierto original, como siempre magnífico, que obedecía a un programa hábilmente seleccionado y que dió motivo para que la orquesta hiciera gala de su maravillosa maestría y, sobre todo, de su exacta conjuntación. Combuenos aficionados a la música hemos asistido en nuestra vida a muchos conciertos en distintas ciudades, —lo cual quiere decir que ya no somos precisamente jóvenes—, pero de pocos guardamos recuerdos de admiración tan justificados como de ciertas actuaciones de la Sinfónica, sin que pretendamos hacer con ello comparaciones. El público selecto que asistió ayer al Conservatorio percibió gradaciones musicales de alta figuración sensorial, unas veces con la serenidad exquisita de Mendelssohn, en su "Sueño de una noche de verano"; otras, con el exotismo de Dvorak, —en el "Nuevo Mundo", de su "Quinta Sinfonía"; con las bellezas inducibles de la "Fantasía morisca" de "La Corte de Granada", de nuestro inmortal Chani, y por último, con esa extraña "Rumba", de la "Segunda Sinfonía" de Mc Donald, fantástica, plena de múltiples sonoridades, replegada de ecos polifónicos, de dispares vibraciones como reactivos de arte, que, sin embargo, se resolvió disciplinadamente, perfecta de matices, bajo la batuta magistral del maestro don Angel Garcia Ruiz.

Había curiosidad por oír esta "Rumba", así como la Sinfonía Negra, de Dvorak, (tercero y cuarto tiempo), y ciertamente que los "dilettantis" quedaron complacidos. Fuera de programa, fué ejecutada magníficamente, "Reverie", de Schuman.

Huega señalar que el público, absorbo primero durante la audición, luego aplaudió entusiasmado.

Fué un gran concierto que sumar a los éxitos acumulados por la Orquesta Sinfónica, siempre consecuente con su prestigio artístico y que en cada actuación sabe superarse espléndidamente.

CENA DE DESPEDIDA

Con motivo de haber sido designado Director del Banco Español de Crédito de Zaragoza, el actual director de Ceuta, don Francisco Sáez Domenech, sus amigos le ofrecen una cena de despedida, el próximo día 14 a las 10 de la noche en el Restaurante "VICENTINO", rogando a los que se quieran sumar a este acto, lo comuniquen en el citado Bar antes de las 12 horas del día 14.

S. A. I. el Jalifa en Ceuta

FUE OBJETO DE VIVAS MUESTRAS DE SIMPATIA

En la tarde de ayer, alrededor de las 19 horas, llegó a nuestra ciudad S. A. I. el Jalifa, príncipe Muley Hassan Ben El Medhi Han Ismael, acompañado de personal de su Casa. S. A. I. recorrió en coche diversas calles de la población, siéndole tributadas cariñosas demostraciones de afecto por parte del numeroso público que presenció su paso.

Más tarde, el augusto príncipe emprendió viaje de regreso a Tetuán.

Deseamos a nuestro ilustre visitante que su corta estancia entre nosotros le haya sido gratísima.

Noticias Locales

PROXIMO CONCIERTO DE QUEROL

Según se nos informa, el próximo día 19 actuará en Ceuta el eminente pianista Leopoldo Querol, concierto que organiza la Sociedad de Conciertos de Ceuta. Mañana daremos a conocer a nuestros lectores el programa del mismo.

FUNERALES

Ayer, en la iglesia de San Francisco, a las 8'30, y en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, a las 10, se celebraron una misa y un funeral, respectivamente, que fueron aplicados en sufragio del alma de don Julián Corrales Vecina, industrial que fué de esta plaza y de cuyo fallecimiento se cumplía el primer aniversario.

Con tan piadoso motivo volvieron a ponerse de manifiesto las numerosas amistades con que contaba el finado y el sentimiento que ha causado su pérdida, ya que ambos templos estuvieron concurridísimos de fieles, los que después de los solemnes oficios religiosos reiteraron a los familiares de don Julián Corrales su condolencia. Reciban igualmente, la renovación de nuestro pésame.

Anuncios breves

Compras y ventas

¿NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar etc.? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por palabras y resolverá cuanto desee rápida y económicamente.

SE COMPRAN y venden muebles usados, pagamos bien. Galsa, 4. Ceuta.

VENDO MUEBLES. RAZON EST. ADMINISTRACION.

VENDO hermoso solar todo o mitad, condiciones inmejorables, calle Génova, Razon 11. 3-8-2

VENDESE EQUIPO COMPLETO COMUNION NINA ECONOMICO.

VENDO COMEDOR COMPLETO EXCELENTE ESTADO Y CALIDAD. RAZON ESTA ADMINISTRACION.

Alquileres

CAMBIO PISO CUATRO HABITACIONES, COCINA, CUARTO BANO, POR OTRO MENOR. RAZON ESTA ADMINISTRACION.

Traspaso

SE TRASPASA NEGOCIO CON VIVIENDA. RAZON ESTA ADMINISTRACION.

Varios

PLACAS EN BRONCE, CRISTAL, ALUMINIO, PORCELANA. HERRERA, TELEFONO 9-2-3.

BARNIZ floría seca en el acto, a gran l. Drogueria Roma. Cervantes, 8

PARA ARGENTINA ADMITENSE ANUNCIOS PARA IR A TRABAJAR. ESCRIBID; PUBLICIDAD. CARMEN, 7. MADRID.

Comercial Gares, S. A.

Materiales para la construcción

Plaza de Abastos vieja núm. 3 = Teléfono 733 = CEUTA

LA SEÑORA

Doña Micaela García Puyol

Que falleció en Ceuta, el día 9 del actual, a los 78 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don Antonio Andrade Alvarez (Agente Comercial), hijos, Josefa, Miguel, (del comercio) Julio, Luis, (Agentes comerciales) Rosa, Catalina, (ausente) hijos políticos, Rudecindo L. Manria (ausente) Isabel Lozano, Antonia Rivas y Octavio Feijóo (ausente) nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma de la fiada, se celebrará mañana día 14 a las 8 de la mañana, en la iglesia de Ntra. Sra. de los Remedios, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Loción de AZUFRE

Suprime la caspa y SEBORREA en las primeras aplicaciones, y evita la caída del cabello.

A granel sin pagar lujosos e inútiles frascos.

"Perfumeria ROMA". Cervantes, 8. - Telt. 889

PROGRAMA para HOY

Desde las OCHO.

Un estreno magnífico presentado por

El Viaje

Roberto AIRAUDI y Silvana ROTH

DIRECTOR: FRANCISCO MUJICA

EN EL MOMENTO MAS PELIGROSO DE SU VIDA... LE FALLO LA SUERTE!

ROBERT MONTGOMERY WANDA HENDRIX

PERSECUCION en la NOCHE

ES UN FILM UNIVERSAL-INTERNATIONAL DIRECTOR: ROBERT MONTGOMERY

Próximamente presentación de la gran Compañía **LOPE DE VEGA**

La portada del antiguo HOSPITAL MILITAR

Manifestaciones de don Claudio Romero, alcalde accidental de Ceuta

Texto íntegro de la carta firmada por D. Angel Matres

La portada del antiguo Hospital Militar se encuentra actualmente depositada en un lugar denominado almacén municipal. No es éste, ciertamente, el sitio que corresponde a esas piedras cargadas de años y de recuerdos. Un noventa y nueve por ciento de la población la reclama para ser colocada en la fachada de la iglesia de San Francisco. A ese enorme porcentaje nos unimos.

Ya EL FARO ha venido insertando diversas cartas dirigidas a su director, relativas todas a esta cuestión. Tócanos hoy, como periodistas, interrogar al señor alcalde accidental sobre el particular, máxime cuando en la pasada sesión se habló de este asunto.

—¿Qué opina usted de ello, don Claudio?

—Yo me adhiero totalmente a cuanto dice Angel Matres en la carta que te adjunto. Estoy de total acuerdo con él.

—Entonces, usted apoyaría cualquier campaña en este sentido.

—La estoy apoyando ya. Yo, al igual que mis compañeros de gestión, veremos con muchísimo placer la colocación de esta portada en la fachada de la iglesia de San Francisco.

—¿Vió usted con agrado la campaña iniciada?

—Desde luego. Me place felicitar al periódico por haber sabido recoger el sentir del pueblo, a este respecto, y plasmarlo en realidad.

Y aquí termina la entrevista. Don Claudio nos entrega la carta que le ha dirigido don Angel Matres y que, íntegramente, publicamos a continuación. Dice así la misiva:

«Ceuta, 7 de Mayo de 1949. — Sr. don Claudio Romero-Rodríguez, Presidente del Centro de Hijos de Ceuta. — Ciudad.

Querido amigo y paisano: Como Presidente que eres de esa entidad representativa de las más genuinas aspiraciones de los ceuties y como «caballa» cien por cien, me dirijo a ti con estas líneas, siendo yo portavoz, del deseo de todos los ceuties, de todos los que te votamos, y de todos los que deseamos ver a Ceuta rehabilitada en sus tradiciones.

Supongo que habrás leído la carta dirigida al Director de «EL FARO», por nuestro paisano Joaquín Amador, en la que con razones de justicia formidable, reclamaba para la fachada de la iglesia de S. Francisco, la portada del Hospital Militar; no puedes figurarte la polvareda que esto ha levantado, pues la ciudad unánimemente se manifiesta plena de adhesión a la petición formulada, y es preciso que tú, único hijo de Ceuta que formas parte en la comisión Permanente del Ayuntamiento, hagas ver a tus compañeros que esto es una

aspiración de Ceuta entera, que vuelva a la Plaza de los Reyes. No a otro sitio cualquiera de la ciudad, pues tengo entendido que pretendían colocarla en la Catedral, donde van a comenzar obras de reparación por Regiones Devastadas, en cuyo caso pueden poner allí una fachada nueva, de acuerdo con el nuevo estilo que tenga que llevar el templo, pero no quitar a la Plaza de los Reyes, lo que tradicionalmente es suyo, ni a la iglesia de S. Francisco lo que legítimamente y de justicia le pertenece.

Mi madre, con 90 años, llora de emoción al pensar que puede volver a ver «en su sitio» la fachada añorada, y lo mismo le ocurrirá a la tuya, y lo mismo a todas las madres de los que tantas veces hemos jugado en la Plaza de los Reyes a la sombra de aquella monumental portada en cuyas hornacinas estaban las figuras de las que la Plaza tomó su nombre secular. Por tradición, por amor a Ceuta, por esas razones de justicia, que Joaquín expone en «EL FARO» tan claras y terminantes, es preciso que la portada del Hospital vuelva a la Plaza de los Reyes, y sobran razonamientos más que suficientes para que convenzas a tus compañeros de escañó y se muestren todos de común acuerdo, para dar a Ceuta la satisfacción que el pueblo espera.

Vuelvo a insistir, que te escribo instado por una multitud de personas, que están todas dispuestas a manifestarse en éste aspecto; no creo que tenga que jurártelo, pues habrás pulsado la opinión y habrás visto— como yo—que el comentario de ayer, a raíz de la salida de EL FARO, fué unánimemente aprobatorio. En espera de merecer tu atención, te saludo y envío un abrazo.

Angel Matres.

P. D.

Como dato curioso, te diré que la piedra que compone la fachada, se sacó de una cantera llamada La Serpentina, que al parecer debía estar por las proximidades de Punta Cires, y produjo piedra para esta fachada y las de la Catedral y San Francisco. Dato que puedes comprobar con algún antiguo de Ceuta»

*** CRUZ ROJA ***
el número premiado
anoche fué el
*** 57 ***

NOTAS MILITARES

CONFERENCIAS

La conferencia de ayer, jueves, en el Casino Militar, bajo la presidencia del Excmo. señor general gobernador militar de la Plaza, estuvo a cargo del comandante de Artillería, con destino en el Grupo de Autos del Cuerpo de Ejército Marroquí don Diego López Soría, bajo el título «Funcionamiento del Servicio de Automovillismo».

Dada la época «motorizada» que el mundo entero vive y el formidable desarrollo del transporte automóvil, no sólo para fines bélicos sino para el abastecimiento en la paz, la conferencia del señor López Soría fué interesantísima con profusión de datos estadísticos muy curiosos como, por ejemplo, el de que los aliados, al final de la guerra del 14, disponían de 250.000 camiones.

El comandante López Soría fué muy felicitado al terminar su documentada e interesante conferencia.

G. del T.

La festividad de Santo Domingo de la Calzada, patrón de los CUERPOS DE OBRAS PUBLICAS

Misa solemne en la iglesia de Nuestra Señora de Africa

Mas tarde se celebró un brillante acto haciendo uso de la palabra S. E. el general Sánchez de Toca y el señor Ingeniero-director de la Junta de Obras del Puerto, señor Artaza

Ayer, los Cuerpos de Obras Públicas celebraron la festividad de su Patrón, Santo Domingo de la Calzada, con una solemnisima misa cantada que se celebró en la iglesia de Africa a las 11'30 de la mañana.

Desde antes de la mencionada hora se encontraba en el lugar el señor ingeniero director de la J. O. P., don Fermín Artaza, quien recibió a las autoridades e invitados con su proverbial amabilidad y gentileza.

El templo presentaba un aspecto deslumbrador, ocupando lugar destacado S. E. el general gobernador militar de la Plaza, don Lorenzo García Polo. Del lado de la Epístola, se encontraban S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; Imo. señor delegado provincia de Trabajo, don Luis Sánchez-Blanco, quien llevaba la representación, del señor alcalde Imo. señor don Vicente Martorell, delegado de Obras Públicas y Comunicaciones de la Zona; delegado de Hacienda, interventor del Registro del Puerto Franco e Ingeniero de Industrias de Ceuta.

Del lado del Evangelio se encontraba el Excmo. señor general de Ingenieros, señor Sánchez de Toca; Imo. señor comandante militar de Marina, señor Vela-Hidalgo; ingeniero director de la J. O. P., señor Artaza; jefes de Cuernos y personal de las Fuerzas Navales.

En otros lugares se encontraban, en representación del jefe local del Movimiento, el delegado sindical, señor Zamudio; inspector de Trabajo, señor Angoloti; segundo ingeniero de la J. O. P., don Jaime González; tercer ingeniero, don Francisco Rueda; secretario de la J. O. P., don Juan Solís, ayudantes don Rafael Reus y don José Núñez, jefes de Negociado, cajero-Administrado y todo el personal de Obras Públicas, así como el secretario particular del delegado gubernativo, señor Durán; ingenieros de Tetuán y alto personal de Obras Públicas; representaciones de la Cámara de Comercio, Propiedad y otros;

delegado del Instituto Nacional de Previsión; Compañía Transmediterránea y General de Carbones; Aduana; Policía del Puerto, representada por el inspector, don Efigenio Jiménez y don Juan Lladó Lara; fareros de Punta Amina y otras muchas representaciones.

Dijo la misa el Rvdo. Padre Perpién, asistido por los Padres señores Chao y André.

Después del solemne acto, los invitados se trasladaron al Vicentino donde se sirvió una copa de vino español. El señor Artaza, levantó su copa para brindar y dijo que agradecía a todos la asistencia al acto. Resaltó las virtudes de Santo Domingo de la Calzada y dijo que los funcionarios de Obras Públicas imitan estas virtudes en beneficio de la Plaza de Soberanía de Ceuta. Recordó el terror que dominaba a España antes del glorioso Alzamiento y dijo que la paz y laboriosidad de hoy se debe al Caudillo de los españoles, que logró la unidad de todos los elementos en provecho de la Patria.

Terminó con los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! y ¡Viva España!, que fueron unánimemente contestados, escuchando muchísimos aplausos por la brillantez de sus palabras.

S. E. el general, señor Sánchez de Toca, recogió estas palabras y, en nombre de S. E. el general don Francisco Delgado Serrano, dió las gracias por el acto, poniendo de relieve que Ceuta ha de ganar mucho contando con hombres como estos de Obras Públicas que arañan los mejores trabajos para su puerto. Terminó S. E. sus elocuentes palabras dando un viva a los ingenieros de Caminos, que fué unánimemente contestado, siguiendo una estruendosa ovación que duró largo tiempo.

El acto resultó brillantísimo, por lo que, una vez más felicitamos al señor ingeniero-director, y restante personal.

La verbena de los Ingenieros

Existe inusitada animación entre la buena sociedad de esta Plaza para la verbena que, en honor de su glorioso Patrón San Fernando, celebrarán los Ingenieros Militares en la noche del 28 del corriente Mayo en los jardines de la Hípica, animación que se traduce en la extraordinaria demanda de localidades que a diario afluyen.

Por error se dijo en nuestra nota última que las papeletas para la rifa de la valiosa pulsera de oro eran a 5 pesetas cuando en realidad su precio es de 1 peseta.

TELEGRAMA DETENIDO

De Granada, para Juan Estrada, fonda La Maagueña Algeciras.



LOS CABELLOS

cuidados con LOCION DE AZUFRE VERI están

LLENOS DE VIDA.

Dejan de caerse, no tienen caspa, son brillantes, suaves, vigorosos y con mucha frecuencia, ondulados.

LOCION DE AZUFRE VERI

Muchos médicos la usan y recomiendan para cuidar el cabello, evitar que se caiga y combatir la caspa.



Si desea un folleto, escriba a INTEA, Apartado 82, Santander

Farmacéutico preparador: I. I. BELTRAN

(Dibujo y texto de anuncio registrado)

Anúnciese en EL FARO

Perfumería Vicente Martínez

AVISO

Para este verano tenemos las mejores marcas de insecticidas a base de D.D.T.

Fogo, Detano, Orión, ZZ, Excelsior, Cruz Verde, etc.

...y el mejor D. D. T. a granel!

¿Para guardar la ropa de invierno? Naftalina en paquetes o a granel y sacos guardarropas lo más seguro.

Fino Almina

UN VINO DE CALIDAD

LOS DEPORTES

Educación y Descanso organiza un torneo balompédico de Empresas

La Obra Sindical Educación y Descanso prepara para una fecha muy próxima una interesante competición balompédica. Será un torneo destinado única y exclusivamente a los equipos de Empresas y que prometen revestir extraordinario interés.

Sabemos ya de un crecido número de Clubs que, ante la noticia de la celebración de dicho campeonato, ya están dándole a la pelota en las horas libres y procurando tener a todos sus elementos en condiciones de iniciar la lucha de forma victoriosa.

Felicítamos a Educación y Descanso. El torneo constituirá un señalado éxito. En nuestra ciudad solo se ha disputado un torneo de esta clase, organizado a instancia de este periódico por nuestra Federación Regional y que dejó en todos los aficionados un grato sabor, un buen recuerdo. Ahora, estamos por asegurar que Educación y Descanso puede superar lo hasta aquí realizado.

En la seguridad de que contará con magníficos equipos y con un entusiasmo que, desgraciadamente, no suele verse en el fútbol de postin, en el profesionalismo.

SIN NOVEDADES POR EL TITULAR

A Larache irá el mismo once que batió al Magreb

No hay novedades por nuestro representativo. En estos días todo el trabajo se concentra en la próxima convocatoria de compromisos que han de reunirse para la designación de nueva Directiva. Y en algunas que otras gestiones con elementos modestos, a los que no dejarán de dársele oportunidades. Parece ser criterio de nuestra primera sociedad balompédica el no caer en el mismo error, en no realizar adquisiciones costosas que ni rinden ni dejan en buena situación económica a la sociedad.

Descartada ya la visita del Madrid, tampoco por este lado hay preocupaciones. Y la atención sólo se fija por tanto en el próximo encuentro oficial para la Copa Varela que, como es sabido, el equipo jugará el domingo próximo en Larache.

Al menos que de aquí a esa fecha causas de fuerza mayor obliguen a un nuevo reajuste, el once que jugará en Santa Bárbara será el mismo que batió al Magreb. Tan sólo existe la duda de la alineación de Pedrín que, de no poder actuar, sería sustituido por el melillense Toto.

Poca cosa, como verán. Todos los días no van a llover las noticias de interés.

El norteamericano Ommar Clark, nuevo campeón mundial de TIRO de PICHON

EN LA ULTIMA VUELTA MATO 23 PAJAROS SIN CERO

El español Castaño se clasificó en tercer lugar

Alcobendas. — Después de 5 jornadas de creciente interés terminó en La Moraleja el Campeonato del Mundo de Tiro de Pichón en el que han participado 306 escopetas de 15 países.

Han constituido un éxito rotundo, lo mismo en lo deportivo y técnico como en el público, elogiándose mucho sobre todo por parte de los tiradores extranjeros, la mayor parte de ellos participantes de todos los campeonatos mundiales celebrados hasta ahora. Todos coinciden en que este ha sido el mejor, especialmente por ser mayor el número de concursantes ya que en la última fase de la prueba han intervenido nada menos que 54 escopetas.

Sin cero reanudaron la 19 vuelta 15 escopetas entre las que figuraban el conde de Ciada, Straburger, José R. Mora de Figueroa Durand Dessiers y Malgahass, entre otros. Mediada la prueba sopló un fuerte viento que abrió la esperanza a todos los que llevaban un cero y, efectivamente, varios tiradores quedaron eliminados: El italiano Saochi; uno de los cuatro tiradores sin cero inició la última vuelta. Posterior-

mente siguiendo tres tiradores para designar al campeón. Pese a la lluvia el público aguantó en el campo para presenciar el final. El español Fernando Castaño tuvo la desgracia de que un relámpago le impidiera hacer blanco en el pajar 21, fallando con visibles muestras de contrariedad en el público. La lucha quedó circunscrita al húngaro De Dora y el norteamericano Clark. El pajar 22 lo matan los dos, pero Dora falla el 23 mientras Clark mata, proclamándose campeón del mundo.

Se tocó el himno norteamericano mientras se izaba en el mástil de honor la bandera de los EE. UU. y luego el himno español. Seguidamente doña Carmen Polo de Franco hizo entrega del monumental trofeo al nuevo campeón mundial Ommar Clark.

La clasificación final del campeonato es: 1. Ommar Clark (EE. UU.) mató 23 pajaros sin cero y percibe copa, medalla y 76.666 pesetas; 2. De Dora (Hungría) 22 de 23, 26.666 pesetas; 3. Alonso Castaño (España). En 10 lugar se clasificó el conde de Teba. — Alfíl.

TIRO AL PLATO

El domingo en el Angulo

El domingo a las cinco de la tarde se celebrará en el Angulo una tirada al plato, de entrenamiento, en la cual podrán tomar parte todos los señores socios de la Asociación de Caza y Pesca de Ceuta que lo deseen.

La tirada será de ocho platos sin exclusión y a una distancia de cinco metros. Las inscripciones pueden hacerse, el sábado en la noche en la Sociedad, o el día de la tirada media hora antes de que comience la misma en el campo de tiro abonando por derecho de inscripción 15 pesetas. Habrá premios en metálico.

ANUNCIESE EN EL FARO

ACUERDOS DEL COMITE DE COMPETICION

Con arreglo a lo previsto en el vigente Reglamento de Partidos y Competiciones y por las faltas cometidas en ocasión de los encuentros celebrados el pasado día 8 el Comité de Competición en su reunión del día de la fecha ha acordado imponer las siguientes sanciones:

Suspender por seis partidos oficiales al jugador del Club Deportivo Morro Francisco Peña Reviriego, por insultar e intentar agredir al árbitro que dirigió el encuentro entre dicho club y el Cantera (apartado J) del artículo 99.

Suspender por cuatro partidos oficiales al jugador del C. D. Híl-lal, Juan Aguilar Ceballos, por agresión a contrario y por dos partidos oficiales al del C. D. Fortaleza, Mechor Tinco Muñoz, por repeler la agresión anteriormente citada.

Suspender por el término de un año al jugador del U. D. Las Navas Manuel González Córdoba, por agredir al árbitro produciéndole incapacidad temporal para el trabajo en el encuentro celebrado entre dicho club y el C. D. Azul.

Condenar al citado club U. D. Las Navas a pagar los gastos de curación que procedan cuyo club deberá repetir contra el jugador culpable.

Amonestar a los jugadores del C. D. Azul, José Pérez Durán y Luis Mellado Pérez, por practicar juego violento.

18 clubs en cada uno de los Grupos de Tercera División

Eso ha propuesto el C. D. Naval de Cartagena a la Nacional

El C. D. Naval de Cartagena ha enviado a la Federación Nacional de Fútbol la siguiente propuesta:

"Los clubs de categoría nacional, encuadrados en la III División no participarían en las eliminatorias para la Copa de S. E. el Generísimo y, a cambio de ello, los cuatro Grupos de que han de constar en la próxima temporada dicha División de Liga, estarían integrados por 18 clubs, con lo cual se obtendría que los citados clubs prolongasen sus actividades oficiales hasta casi finalizar la temporada con la consiguiente fuente de ingreso al mismo tiempo que no perderían la categoría nacional, tantos clubs como sucede con la actual disposición quedándose reducidos los 84 clubs de esta temporada a 7 en la venidera que pudieran quedar integrados en los 4 grupos de la siguiente forma:

Clubs no clasificados para ascender a II División, 4.

Clubs clasificados en los lugares del 4 al 13 inclusive de cada uno de los seis Grupos de la temporada actual, 60.

Clubs designados por la Federación Española entre los colistas de Grupos actuales y los campeones regionales que reúnan las condiciones necesarias, 8.)

Tota.; 7 clubs".

No creemos que la Nacional acepte la propuesta, pero, indudablemente, ésta tiende a beneficiar a los equipos de Tercera División y a los clubs modestos que resulten colistas o campeones regionales.

Indiscutiblemente es que no interesa la eliminatoria de Copa y que lo que estos conjuntos de Tercera necesitan es el asegurarse casi todas las fechas del calendario. Redúzcanse, por tanto, los Grupos, pero aumen-

tense el número de equipos. En la seguridad de que todos han de salir ganando; clubs y aficionados.

Delgado Luque dirigirá el Larache-Ceuta para la Copa Varela

Fernández Conde, el Magreb-Melilla

Han sido designado los colegiados que se encargarán de dirigir los encuentros del próximo domingo de las distintas competiciones regionales. Son los siguientes:

COPA VARELA:

Larache-Ceuta (Delgado Luque) y Magreb-Melilla (Fernández Conde).

COPA PRIMAVERA:

Africa Ceuti - Lixus (Chacon, con Matoro y Blanch de jueces de línea) Alcázar-Tangerina (Cobacho)

COPA MARRUECOS:

Fortaleza-Mogreb (Blanco Muñoz con Garcia y A. Martín), Cantera-Hilal (Olmedo con Godoy y Castillo).

El encuentro Magreb - Melilla se jugará mañana sábado por la tarde ya que el domingo habrá un amistoso en Tánger entre la U.D. España y un conjunto de Casablanca, que arbitrará el colegiado Mena.

VALE POR UN FOLLETO SOBRE

CONTABLE — JEFE CONTABLE
CORRESPONDENCIA COMERCIAL
CALCULO MERCANTIL — ESTADISTICA

¡ESTUDIE POR CORREO!

INSTITUTO ELCANO

Apartado 245 • San Sebastián

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A.

CEUTA Y MELILLA

<p>PICADURAS</p> <p>Crema de Cuba 100 grs. 8.10 Flor de Habana " " 6.35 " " " 50 " 3.25 Lepanto 25 " 1.00</p> <p>CIGARRILLOS</p> <p>Babel en 20 4.60 Toledo " 2.55 Elegantes " 1.55</p> <p>CIGARROS PUROS</p> <p>Regalias 1.70 Independientes 1.00 Patria 0.85 Panetelas 0.65</p>	<p>Cigarros puros de la Habana</p> <p>Londres 6.65 Cazadores 6.25 Regalias Extra 6.15 Conchas 5.90 Panetelas 3.90</p> <p>Cigarrillos Americanos</p> <p>Camel, Lucky Strike, Philip Morris y Chesterfield, en 20 9.65 Yorktown en 20 5.50</p> <p>Cigarrillos Egipcios</p> <p>Pine 16 en 20 13.80 Nabil 9.65 Damen Imperial 7.00</p>
--	--

Precios de venta al público, incluidos los impuestos

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y
Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

Los campeonatos militares del noveno Cuerpo de Ejército

El general Delgado Serrano, pasó revista en Rif-tien a los equipos participantes y presenció la semifinal de baloncesto, Tercio Duque de Alba Regulares de Tetuán

Ayer por la mañana, el campo de deportes de Acuartelamiento de Rif-tien, sede de Segundo Tercio de La Legión, donde vienen celebrándose los V Campeonatos Militares de este Cuerpo de Ejército, se vio honrado con la visita del Excmo. Sr. general de IX Cuerpo, don Francisco Delgado Serrano, el cual fué recibido a la entrada del Campamento por el Excmo. señor general jefe de la 91 División, general jefe de la Junta regional de Deportes y coronel jefe del Tercio Duque de Alba, II de La Legión.

Seguidamente el general Delgado Serrano pasó revista a los diez equipos participantes en estos Campeonatos, que en perfecta formación se hallaban en el campo de deportes. A continuación y ante S. E. se inició

el desfile de equipos, con sus oficiales en cabeza, abriendo la marcha la banda de Tercio Duque de Alba, interpretando vibrantes marchas militares.

Finalmente en el campo de baloncesto, tuvo lugar la semifinal del Tercio Duque de Alba-Regulares de Tetuán núm. 1, que fué resuelta en favor del equipo legionario por el resultado de 21-16, remontando en un magnífico segundo tiempo la diferencia de cuatro tantos, que en algunos momentos señalaba el marcador en favor del cuadro tetuaní. Con esta victoria se clasifica el Tercio Duque de Alba para jugar la final contra Regulares de Arleña 9, que tendrá lugar mañana en la jornada final de estos V Campeonatos militares.

E. L. Jimeno.

LA VISITA DE LA PRINCESA MARGARITA A SU SANTIDAD EL PAPA

La Inglaterra protestante se ha abstenido de provocar una controversia religiosa

Londres, 12.—La Gran Bretaña protestante se ha abstenido de provocar una controversia religiosa sobre la visita de la princesa Margarita a S. S. Pio XII. Los periódicos dan la noticia en relieve, pero ninguno de ellos comenta las relaciones del país con el Vaticano ni publica las protestas dirigidas al rey con motivo de esa visita por las Asociaciones protestantes.—EFE.

SUCESOS

Barcelona, 12.—En Hospitalet se originó una reyerta entre tratantes de ganado en la que resultó muerto José Amorós Salvador.

Los agresores se dieron a la fuga, pero posteriormente la Policía ha puesto a disposición del Juzgado de San Feliú a Vicente Grenon, que formaba parte del grupo agresor.—CIERA.

DESDE HOLLYWOOD

JANE POWELL, talentosa cantante y actriz

Hace solamente pocos años que Jane Powell era una juvenil estudiante que solía cantar en la estación local de radio. Hoy es una popular actriz y cantante de Hollywood.

En una entrevista reciente, Jane dijo: «Comencé a hablar a la edad de siete meses —y aún sigo hablando—. Se apresuró a añadir que las mujeres hablan más que los hombres y que hoy en día lo hacen con mayor abundancia que nunca, por la sencilla razón de que tienen más que decir que los hijos de Adán.

La facilidad para expresarse, su buena dicción y su linda voz de cantante, han formado una combinación muy productiva para Jane. Actualmente está considerada entre las principales artistas de la Metro.

Entre las películas de Jane se cuentan «Festival en México», «Adorable coqueta», «El novio de mamá» y «Así son las mujeres», todas filmadas en tecnicolor.

Respecto a los temas que tratan las mujeres jóvenes cuando se reúnen socialmente, Jane revela que es: ¡muchachos! Nuestro primer pensamiento es qué impresión causamos en ellos, dice Jane. «Cuando conocemos a un chico, lo primero que hacemos es averiguar con todo tacto y prudencia qué clase de ropa prefiere en las mujeres. Naturalmente una vez que el terreno es nuestro nos esmeramos en el vestir solo con el propósito de causar envi-

dia a nuestras amigas. Hay más emoción en tener un nuevo novio o un nuevo vestido si las otras chicas lo codician.»

«Lo anterior no quiere decir que nuestros temas de conversación se limiten a los hombres», corrige Jane. Podemos hablar de asuntos sociales, de música, literatura, novedades mundiales, películas, ropa, cocina, decoración interior, política y, si se nos agotan todos esos tópicos, nos quedamos los hombres. Realmente el hecho que una mujer no tenga facilidad de palabras es una verdadera tragedia. Es cuando entonces nos desahogamos por escrito y esa es una razón por la cual yo nunca escriba cartas. Es peligroso. Prefiero hablar.

Jane pasa los días de fiesta jugando al tenis o a la pelota de mano, sus deportes predilectos. Jane tiene los ojos azules, el cabello castaño claro y un cuerpecito esbelto y gracioso. La llaman por dos sobrenombres, Hep y Bert. Su literatura favorita consiste en novelas románticas y biografías. Tiene habilidad para escribir. Sus características principales son la sencillez y la sinceridad. Actualmente está feliz en su nueva casa ubicada en el Valle de S. Fernando y goza principalmente con la piscina. Su nueva afición es modelar en barro ceniceros y bases para lámparas, los que luce con orgullo en varios sitios de su hogar.—E. C.

DISPOSICIONES DEL «BOLETIN OFICIAL DEL MOVIMIENTO»

Madrid, 12.—El «Boletín Oficial del Movimiento» publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura Nacional.—Decreto resolviendo el 4.º Consejo Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S. y nombrando miembros para el 5.º Consejo.

Nombramiento del camarada Mariano Navarro Rubio, para el cargo de vicesecretario nacional de Organización Administrativa de la Delegación Nacional de Sindicatos.

Secretaría General.—Orden aprobando el escalafón del Cuerpo técnico de secretarios sindicales, totalizado el 31 de diciembre pasado.

Personal.—Relación de camaradas que han sido declarados aptos para la obtención del diploma sindical.

Sección Femenina.—Nombramiento de la camarada Sara Beitia Azpuru, para el cargo de delegada provincial de la Sección Femenina de Zaragoza. Nombramiento de la camarada Josefina Camín Maizal para el cargo de secretaria provincial de la S. F. Huesca y nombramiento de la camarada Carola Soler Calvo, para el cargo de secretaria provincial de la S. F. de Soria.—CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

Hoy, votación del problema español en la Asamblea General

(Viene de la primera).
ción en las primeras horas de la madrugada, hubiera coincido con la ausencia de la mayoría de las delegaciones de los países árabes, que se marcharon en señal de protesta después de la votación favorable a admitir a Israel en la Asamblea.

Las delegaciones iberoamericanas creen que Evatt es parcial o tiene prejuicios contra el asunto español y señalan el hecho de que primitivamente pensaba pedir al Comité directivo que se quitase de la «Agenda» la cuestión de España pero que luego, debido a las protestas, no lo hizo.—Efe.

ORDEN AL DELEGADO COSTARRICENSE PARA QUE RECTIFIQUE SU VOTO A FAVOR DE ESPAÑA

San José de Costa Rica.—Bajo el título de «Instrucciones a nuestro delegado en la ONU para que rectifique sin voto en el asunto de España» el periódico «Prensa libre» publica el texto del siguiente cablegrama que hoy ha sido dirigido al delegado de Costa Rica en la ONU por el ministro de Relaciones Exteriores. El cable dice así:

«Sirvase votar en la Asamblea a favor de la resolución revocaría la de 1946, de acuerdo con las notas 3189 L. y 3753 L de la carta».—Efe.

FELICITACION AL SENADOR URUGUAYO AEDO, POR SU DEFENSA DE ESPAÑA

Barcelona, 12.—El Instituto de Estudios hispánicos ha enviado un cablegrama de felicitación al senador uruguayo doctor Victor Aedo, por su gallarda actitud en el Senado de Montevideo donde mantuvo en alto el espíritu hispano y defendió el prestigio de España, que es patrimonio común de todos los pueblos de nuestra raza.—Cifra.

Inglaterra envía refuerzos...

(Viene de la primera).

Liang, gobernador de Fukien, en China meridional, ha ordenado a sus tropas que formen sólida línea de defensa para cortar el posible avance de los rojos hacia el mar.

Un portavoz del Gobierno ha manifestado en Shanghai que «en el momento oportuno» se pediría nueva ayuda a Norteamérica.—Efe.

EL FARO en TETUAN

Los actos con motivo de la boda de S. A. I. el Jalifa de la Zona

LOS ACTOS CON MOTIVO DE LA BODA DE S. A. I. EL JALIFA DE LA ZONA

Mañana, día 14, dan comienzo los actos con motivo del fausto acontecimiento de la boda de S. A. I. el Jalifa de la Zona con la princesa Lal-la Pátima Zohora Ben Abdelazis.

En las últimas horas de la tarde recorrerá un vistoso cortejo las calles de la ciudad para anunciar en pregón el acto en los idiomas árabe y español.

El recorrido se iniciará en la Delegación de Educación y Cultura y seguirá por las calles de Calvo Sotelo, plaza de Muley El Mehdi, Generalísimo, plaza de España, calle Comercio, zoco el Foki, el Aím y puerta de Fez.

El cortejo irá precedido por los gigantes y cabezudos, escuadras de batidores, nuba del país, banderas de los gremios, cerrando la comitiva la nuba de Regulares de Tetuán número 1.

En diversos lugares de la población los pregones anunciarán al pueblo los festejos que han de celebrarse en Tetuán desde el día 15 de mayo al 5 de junio próximo.

LA EXPOSICION DE FLORES Tendrá lugar en la Delegación de Educación y Cultura el próximo día 15

Se ultimán los preparativos para la magnífica exposición de flores y plantas que tendrá lu-

gar en la Delegación de Educación y Cultura, organizada por este Centro, el próximo día 15, domingo.

Según nuestras noticias, son muchísimos los expositores que se apresuran a tomar parte en el referido concurso.

Esta tarde, sesión plenaria de las Cortes, para el juramento de los nuevos procuradores

Madrid, 12.—Las Cortes, como se ha anunciado, se reúnen en sesión plenaria mañana viernes, a las cuatro y media de la tarde, para que los nuevos procuradores presten juramento.

En esta sesión pronunciará un discurso el presidente don Esteban Bilbao.

La sesión inaugural de la nueva legislatura se celebrará el próximo lunes, día 16.—Cifra

Excursión a Tánger

El día 22 del actual, en magníficos coches, organizada por la S. D. CEUTA en colaboración con PUBLICIDAD CEUTA, para presenciar el encuentro COPAVARELA entre U. D. ESPAÑA y el CEUTA.

Venta de billetes e inscripción en el Café Campanero todos los días de 5 a 9 de la tarde.

Importante. - Plazas limitadas.

Anúnciese en el **DIARIO EL FARO**

NUMEROS DELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10. ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 pta

PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

INTERESANTE para las damas

«VUESTRA PROPIA ESTATUA»

Muchos bustos de mujeres llenan los salones... pero no estamos en el Museo Grevin, sino en la oficina de un moderno Figaro que en muy breve espacio de tiempo os transforma en vuestra propia estatua, en una auténtica doble de vosotras mismas: un maniquí que reproduce exactamente vuestro cuerpo.

La idea original no es completamente nueva: Antes de la guerra de 1914, algunos sastres de provincias para evitar a sus clientes varios desplazamientos habían realizado algunos bustos sobre los que efectuaban la mayor parte de las pruebas. Lo que luego se abandonó aunque la idea resultaba bien práctica.

Últimamente, un joyero parisino dijo a uno de sus amigos que es peluquero: "Tengo una idea, ¿por qué no intentar hacer maniquíes de mujeres, moldeadas sobre ellas mismas?"

Encantado por la idea, el peluquero puso mano a la obra: Era preciso encontrar el procedimiento rápido que permitiera formar un molde rígido, a la vez que poco costoso, y tras numerosas pruebas se escogieron las bandas de papel engomado adaptadas a un maillot de jersey de algodón.

De esta forma, en el momento actual y por unos 2.000 francos un maniquí corriente vale de 4.000 a 8.000, puede usted tener una copia exacta de sí misma.

La operación es rápida, bastando una hora para transformar a en su estatua. Se pone un maillot de jersey, que se adapta cuidadosamente, y la empuñada empieza su trabajo de moldeado, fijando estrechas bandas de papel engomado, de lo que hacen falta, sobre unos 200 metros.

Los dos puntos delicados de la operación son la cintura y el pecho. Si no se ajusta bastante la cintura, el modelo protestará porque sus vestidos serán demasiado anchos; en cuanto al pecho, hay que rectificar las faltas de busto de la naturaleza, que normalmente arroja el pecho.

El suplicio de la cliente se acaba, se la quita la coraza de jersey y de papel engomado, abriéndola por la espalda, aunque el trabajo todavía no ha terminado. La obra de arte se concluye en el taller, donde se revisa el conjunto, al que se le da las medidas exactas de la cliente, y luego, para volver más próximo al maniquí, se le barniza. Como entonces sería imposible pinchar a fieras, se le viste con un maillot de jersey.

¿Cuál es la ventaja de este maniquí? Que puede usted misma hacerse los vestidos, sin verse obligada a molestar a sus amigas para las pruebas, y sin tener usted tiempo ni paciencia para vestirse, siempre puede confiar su deber a la modista, lo que le evitará muchas molestias.

¿Qué mujeres son las más interesadas en este hallazgo? Las que tienen la suerte de no tra-

Genialidades parisinas. - Ya no hay que molestar a la vecina

bajar en una oficina o en una fábrica y que, no disponiendo de medios para ir a las modis-



tas, se hacen ellas mismas los vestidos. Muchas provincianas también aprovechan su paso por París para hacerse el maniquí, ya que hasta ahora, éste es el único taller bien equipado para hacer tan delicada operación.

Una de las especialistas en este nuevo arte nos ha dicho: "Las clientes no encuentran el tiempo demasiado largo, porque charlan todo el rato. Por otra parte, hay que reconocer que únicamente resulta penoso la primera media hora. El estar de pie inmóvil fatiga un poco a las clientes", añadiendo después: "Nos choca mucho una comprobación que echa por tierra las teorías modernas. Muchas mujeres de 50 años, están mejor formadas que las de 20, los que por el abuso de los deportes, tienen torsos demasiado desarrollados y el pecho caído".

A nuestra pregunta de si quedan satisfechas las clientes, nos responde: "Sí, aunque un poco defraudadas, ya que por primera vez ven las imperfecciones mucho más destacadas en un busto que en un ser vivo. Y las más gruesas, en general nos piden que hagamos importantes retoques".

TORMENTA EN EL CONGRESO NORTEAMERICANO

La gran victoria moral de Franco en Lake Success, repercute en la conciencia política de los Estados Unidos

Las relaciones entre Madrid y Washington tienden favorablemente hacia una rápida y sorprendente aceleración

Nueva York, 12.— «En diciembre de 1946, como miembro de nuestra delegación en las Naciones Unidas, nunca apoyé el boicot diplomático contra España y me opuse activamente a la retirada de nuestro embajador en Madrid. Después de insistir durante varios días, mi delegación y el secretario de Estado estuvieron en desacuerdo conmigo y tuve que conformarme con el voto de la delegación nacional contrario a mis verdaderos sentimientos...»

Cuando el senador Tom Connally, por Texas, portavoz del partido demócrata en la Cámara alta y presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Senado, hacia anoche esta confesión, en el salón de sesiones del senado se sinceraba ante el país, era cuando a continuación añadía su creencia de que «la presión de otras potencias extranjeras...había influenciado al Departamento de Estado» hacia mucho más que una confesión personal: destruida ante la opinión pública norteamericana una de las grandes falacias de la política exterior de Washington desde los días de Postdam. Para satisfacer a Stalin hubo que firmar la declaración de Postdam y hubo que votar en la ONU meses después la resolución boicoteando diplomáticamente a España, el día que los embajadores se marcharon de Madrid oficialmente, obedecieron a una orden de sus respectivos gobiernos, pero de hecho actuaban al dictado del Kremlin de Moscú.

Hasta ahora, en el Congreso, esto lo habían dicho voces aisladas y secundarias. En otoño, en París, el general Marshall quiso decirlo pero las cancillerías de Londres y París se opusieron por completo a ello. Desde ayer, la situación, por lo menos en los Estados Unidos ha cambiado por completo, porque Tom Connally tiene tras de sí al partido demócrata y la presidencia del Comité de Relaciones Exteriores del Senado. La tormenta parlamentaria levantada anoche en el Senado por la «cuestión española» puede reproducirse hoy en la Cámara de Representantes. El senador McCarran, antes de cerrar el debate dijo una cosa que produ-

jo mucha impresión entre los senadores:—«Si los comunistas se apoderasen de España podríais tirar al Atlántico el Pacto del Atlántico, porque no os serviría de nada...»

Por primera vez la «cuestión española» está planteada en Norteamérica en sus verdaderos términos. Este ha sido el valor inmediato de la votación del sábado por la noche en Lake Success. Pasó lo que pase ahora en la Asamblea—probablemente el jueves se reanudará el debate español—y no hay razones para ser pesimista, las cosas escapan ya al mecanismo de unos votos más o menos para la suma reglamentaria de dos tercios. Como confiesa es candalizado el mismo «Daily Worker», esta mañana, se trata de «una gran victoria moral para Franco». Su repercusión es evidente en la conciencia política de Estados Unidos.

El debate de anoche en el Senado fué algo más que un episodio incidental surgido a lo largo de una discusión. Fué en realidad, la reacción provocada por la abstención de la delegación norteamericana en el acto de la votación de la propuesta de Brasil, pidiendo la normalización de relaciones diplomáticas con España.

En cualquier caso, y por primera vez en estos años, se ha desbridado la herida que gangrenaba las relaciones normales con España y los Estados Unidos y este hecho es en sí mismo, de un considerable valor político internacional. Desde el sábado, sean cuales sean las resistencias que puedan sobrevivir, la «crisis española» en Washington, es sorprendentemente rápida. Una prueba más de ello le ofrece la declaración del líder republicano en el Senado, Arthur Vandenberg, formulada a mediodía de hoy, al afirmar que no ve razón alguna por la cual Norteamérica no haya de tener embajador en Madrid. Y esto a pesar de las declaraciones que el secretario de Estado, Dean Acheson, acaba de formular en su conferencia de Prensa y en las que como era de prever, ha tenido que justificar la abstención de la delegación en Lake Success en la cuestión española. Por una vez, Bevin, en los Comunes, ha sabido tomar una posición más flexible que Acheson en Washington.—Efe.

Anúnciese en
«EL FARO»

He aquí lo que pudieran ser modelos para este original sistema